

Los diabéticos en diálisis en el Insular aumentan en un 38%

El Hospital Universitario de Gran Canaria inauguró la nueva área de diálisis que consta de 1.800 metros cuadrados • Atiende una media de 70 pacientes al día

ODRA RODRÍGUEZ
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

■ Los diabéticos con tratamiento de diálisis se han incrementado en un 38% en 20 años en el Hospital Universitario Insular de Gran Canaria, pasando de un 12% a un 50%, según aseguró la jefa de del servicio de Nefrología del Insular, Dolores Checa. Además agregó que en «aquél entonces la mayoría de los paciente sufría enfermedades propiamente renales, ahora tenemos muchos un 50% de diabéticos, otro 20% de hipertensos y los restantes son patologías propiamente de riñón»

Checa presentó ayer junto a la gerente del centro hospitalario, Rafaela Ariza, la nueva Unidad de Diálisis que despliega en 1.800 metros cuadrados 25 puestos de tratamiento general, cuatro en área de peritoneal -diálisis a través del estómago- y otros cuatro destinados a pacientes con enfermedades infecciosas.

La especialista explicó que el área, ubicada en la nueva ala del hospital, se inauguró el pasado 10 de mayo y responde a «las necesidades y carencias que se sufrían en el antiguo servicio que fue creciendo sin pla-



Foto de la nueva área de diálisis del Hospital Insular. |GERARDO MONTESDEOCA|

nificación previa y según las necesidades. Donde pudimos nos fuimos haciendo hueco y aquello se fue haciendo invivible».

Checa indicó que aunque las cifras de los pacientes varían, en la actualidad atienden a una media de 70 personas en hemodialisis crónicas al día, 13 en peritoneal y en el centro periférico se asiste a 120 pacientes más diarios.

La nueva área de diálisis aún no está dotada totalmente ya

que está pendiente de sacar a concurso la instalación de unos monitores, entre otras pequeños detalles que se .

Asimismo la experta en Nefrología destacó que la incidencia de afectados por problemas de riñón es muy alta en Canarias. Según dijo Checa, en el último registro que se conoce se sitúa al Archipiélago «muy por encima de la media española y en los primeros puestos en Europa».